



Vodafone hat als Highlightthema das Internet im Auto. Zusammen mit BMW wird ein Prototyp vorgestellt. Ab 2012 muss in jedem Serienfahrzeug eine Art SIM-Karte eingebaut sein. Diese wählt beispielsweise automatisch den Notruf, wenn der Airbag ausgelöst wurde oder per Fernwartung kommt der Wagen in die Inspektion. Der Vodafone-Pressesprecher spricht in diesem Jahr über das und weitere Highlights, die Vodafone präsentiert.

Leadin

Vodafone hat als Highlightthema das Internet im Auto. Zusammen mit BMW wird ein Prototyp vorgestellt. Ab 2012 muss in jedem Serienfahrzeug eine Art SIM-Karte eingebaut sein. Diese wählt beispielsweise automatisch den Notruf, wenn der Airbag ausgelöst wurde oder per Fernwartung kommt der Wagen in die Inspektion.